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東京新都心ロータリークラブ
【お互いを尊重し、楽しく豊かなロータリーライフを送りましょう】

2023年1月18日(水) 第1534回例会

2022-2023

「第3回クラブ協議会①」

「第3回クラブ協議会①」

クラブ運営支援委員会各委員長

次回のプログラム
2023年1月25日(水) 第1535回例会

「第3回クラブ協議会②」
職業奉仕・社会奉仕・環境保全・国際奉仕・R財団・米山奨学・

青少年奉仕・ﾌﾞﾗﾝﾃﾞｨﾝｸﾞ・公共ｲﾒｰｼﾞ向上・
クラブ研修リーダー 委員会各委員長

クラブ運営支援委員会委員長 伊豆 隆義
（上期の活動報告）
本年度のクラブの方針である「お互いを尊重し、楽しく豊かなロータリーライフを送りましょう」の
テーマを目標として、クラブ運営の支援をして参りました。上期は、クラブ会員全員で取り組んだ
地区大会の運営、コロナ禍明けない中も、なんとか実施できた親睦旅行会や新人歓迎会、
コロナ禍の動静を見ながら会員のみの会となったクリスマス家族会などできる限りの親睦をはかる
ことができ、クラブ運営支援委員長の出番を待つまでもなく、会長、幹事、地区大会運営委員、
親睦委員を中心に恙なく活動ができたと存じます。

（下期の活動計画）
下期は、会長、幹事、親睦委員会が中心となり、新人歓迎会、ファイアーサイドミーティング、
親睦家族旅行会などが企画されており、クラブ運営支援委員としても、コロナ禍の動静をにらみ
つつ、健康で安全なクラブ活動が続けられるよう、支援を続ける所存です。

出席奨励委員会委員長 田口 文彦

ロータリークラブはホームクラブへの出席からと言って出席１００％を目指していた頃が思い出され
ます。
現在コロナでメーキャップができない状況の中、全員出席扱いとなっています。
出席報告もなく委員会活動は何もやっていません。
亡くなられた池田さんが作ったメーキャップの歌が懐かしいです。
今後どうなるでしょうか？

プログラム委員長 浅利 隆文

【上期活動状況】
・クラブ内卓話(財団含む)4回
・外部講師卓話8回(内オープン例会1回)
・イニシエーションスピーチ1回
・コロナにより3回中止

本年度は，会員増強委員会と連携のもと，四半期に1回のオープン例会を開催する予定でしたが，
8月にコロナによる3回の臨時休会もあり，この間に予定されていたオープン例会は開催できませんでした。
しかし，11月16日に第一回目のオープン例会を開催する事ができました。上期のプログラム委員会の活動内容を
総括すると，ロータリー財団委員会を含むクラブ内卓話が4回，オープン例会を含む外部講師卓話が8回，
イニシエーションスピーチが1回でした。
なお，下期に関しましては，クラブ内卓話，外部講師の卓話に加え，2回のオープン例会と，2回のイニシエーション

スピーチを予定しております。



S.A.A委員会委員長 黒田 康之

【上期活動報告】

・例会での司会と会場の管理運営
・気持ち良く、楽しく過ごせる会場の雰囲気づくりの実施

ロータリーソング委員会委員長 西原 将大

■上半期の活動報告
・例会の始まりにソング委員を務める。
・皆様が気持ちよく歌えるように、務める。

■下半期の活動について
・下半期は上半期より東京新都心ロータリークラブらしく、活気があり例会の始まりに相応しい
シンキングを目指します。
・ソング委員は各自の個性を生かしながら、季節の移り変わりを感じてもらい、明るい例会に
することを目指します。
・ロータリーソングへの理解を深め、皆様に発信していき、ロータリーソングへの理解と愛着を
作ります。

親睦活動委員会副委員長 平岡 直記

【活動状況】
1. 2020-21年度・2021-2022年度会長・幹事感謝の会7/20無事開催（参加者39名）
2. ９月開催予定であった第一回ファイヤーサイドミーティング未開催
3. 親睦ゴルフ会は未開催。ただし地区ゴルフ大会予選会及び決勝大会への参加
4. 新入会員歓迎会10/19無事開催（参加者31名）
5. 親睦旅行会長瀞１泊旅行の開催（参加者21名）
6. クリスマス夜間例会12/14開催（参加者42名）

【下期に向けて】
1. 親睦家族旅行会の開催（４月頃予定）
2. ファイヤーサイドミーティングを翡翠宮にて２～３回開催予定
3. 親睦ゴルフ会の開催
4. 各クラブ行事及び委員会活動への協力

会員増強委員会委員長 本多 良美

今期の上期の会員数は、58名でスタートし、3名の入会、1名の退会があり、12月末日の
会員数が60名となっています。上半期の純増は2名です。

今期スタートの時点で、以下のことを申し上げております。
・理事会メンバー、各委員会・委員長、会員増強委員、地区委員の方々には、本年12月末
までに、各人、最低1名の新入会員を推薦していただく。
・会長・幹事には、クラブ運営のリーダーシップを取っていただくとともに、会員増強においても、
率先垂範を目に見える形で実行していただく。
・入会の為の面接において、当クラブにふさわしくない人は、落とすことができるクラブにする。

次回のオープン例会は、3月15日となります。会長・幹事を筆頭に理事会メンバー、各委員長、会員増強委員、
地区委員の皆様におかれましては、新都心におけるご自身の役割、立場を十分にご認識いただき、会員増強に
対して率先垂範、クラブでリーダーシップを取る立場として、会員の皆様に対して範を示してください。
どうぞ、よろしくお願いいたします。



会員選考・職業分類委員会委員長 川合 義彰

当委員会は上期に以下の２名の方の面接をさせていただきました。
【9月14日ご入会】大西 元博（おおにし もとひろ） 会員 推薦者：小川恵司会員
【10月1日ご入会】渡辺 真一（わたなべ しんいち） 会員 推薦者：本多良美会員

ご両人とも当クラブに相応しい人物であることから、委員会としても積極的に入会を推薦させて
いただきました。
オープン例会には、会員増強委員会の皆様を中心に有志の方々が多くの入会候補者をお招き
いただいております。
入会の推薦に至りましたなら、下期も、当会の主旨にご賛同いただき、気持ちよくご入会いただけるような面接を
心がけたいと考えています。

ロータリー情報・雑誌・広報委員会委員長 引地 正修

前半は、すみません、地区大会の準備と運営でこれといった活動はしておりませんでした。
後半はWebサイトの改善を行うべく、予算も必要ですので、相談し実行いたします。

会報委員会委員長 江成 信武

【上半期活動報告】

今期につきましては、見やすく、正確に記録を残す役割以外に、会員相互のコミュニケーション
ツールとなるような楽しい情報を提供し、より充実した週報の作成を心掛け、皆さんから多数
寄稿していただいた楽しいお写真を「新都心の広場」に掲載させていただきました。
また、会報委員会は神農副委員長をはじめ総勢13名の委員の皆さん全員で取組んでいます。
その内3名の方は初の会報委員でしたので初回当番のみ委員長が隣席で週報の作成方法を
説明するような取り組みを行い滞りなく上半期が終わり、まさにブラボ－！な上半期でした。

【下半期の取り組み】

上半期同様に継続実施いたします。
特にコミュニケーションツールとして、会員皆様の活動写真や情報等の掲載への呼びかけや会報の効率的な
作成方法（WEB掲載等）の検討を取り組んでいきます。
ご理解ご協力をお願いいたします。

会報委員会 委員長 江成信武／副委員長 神農貴大
委 員 吉村利文 段谷芳彦 川合利幸 高木征太郎 和田佳久 前田信吾

山中直樹 黒田康之 村山晃一 西原将大 深山雅也

会報委員会
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